

守るに労動組合が自殺 新潟の新潟

12/3 読売

国鉄新潟運転所勤務の動労組合員が、新会社へ残りやすいためにミスを犯して、それを苦に首つり自殺した。自殺したのは新潟県村上市瀬波上町二丁の四、研修中にミスを犯すと、上級を取った。

動労組合員が自殺

新潟運転所職員研修課作業
(西昌) 村上署の調べによると、
瀬波さんは先月二十九日夜、
自宅車庫内で首をつって死んでいたのが見つかった。
自宅に遺書があり、「電車運転士への道を開けてきたのに、研修中にミスを犯して、上級を取ったのを

司に申し訳ない」と書かれていたなどから、同署はミスを苦にノイローゼ気味となり、自殺したとみている。

新潟運転所職員研修課作業
(西昌) 村上署の調べによると、
瀬波さんは先月二十九日夜、
自宅車庫内で首をつって死んでいたのが見つかった。
自宅に遺書があり、「電車運転士への道を開けてきたのに、研修中にミスを犯して、上級を取ったのを

新潟の新潟で労動組合が自殺

組合員の自殺をヒタ隠し
新会社へ残れるなどと組合から出向を強要され、三本柱に応じ最近戻ってきたばかり、多車種教育を受け見習い中、ミスをおかし「反省室」なる部屋に入れられ、以降「新会社に残れない」となやんでいた、という。

まさに、当局と動労革マルが一体となつた分割・民営化攻撃によつて自殺に追い込まれたことは明らかだ。

ミスしたのは本人が悪い、なやむのは個人問題、自殺するのも本人が悪い、といつて動労組合員の自殺・未遂者の事実をひたかくしにしている。

動労革マル・松崎にとつて分割・民営化の犠牲者すら許されないので、「新会社に行くことが天国」であるかのように言つてゐる。いつの間にか地獄の

いつの間に地獄が「天国に」

七月、動労組合員の新幹線運転士が企業人教育で書類を忘れたことを罵倒され、「もう新会社へ残れない」となやみ自殺。

動労革マル・松崎や鐵労・志摩らは、

「新会社に行くことが天国」であるかの

自殺をした動労組合員は「出向すれば新会社へ残れる」などと組合から出向を強要され、三本柱に応じ最近戻ってきたばかり、多車種教育を受け見習い中、ミスをおかし「反省室」なる部屋に入れられ、以降「新会社に残れない」となやんでいた、という。

まさに、当局と動労革マルが一体となつた分割・民営化攻撃によつて自殺に追い込まれたことは明らかだ。

ミスしたのは本人が悪い、なやむのは個人問題、自殺するのも本人が悪い、といつて動労組合員の自殺・未遂者の事実をひたかくしにしている。

労働組合は労働者を守る組織

新会社は「天国」なんかじゃない。今までの労働条件はすべて破壊され、すさまじい労働地獄へとたたきたまれるのだ。

いまほど、労働者の怒りを代弁する組織が真に求められている時はない。それが動労総連合である。

新会社は「天国」なんかじゃない。今までの労働条件はすべて破壊され、すさまじい労働地獄へとたたきたまれるのだ。いまほど、労働者の怒りを代弁する組織が真に求められている時はない。それが動労総連合である。

「新会社は天国」「動労は新会社へのパスポート、ビザを取りつけた」といつてはばかりない動労「本部」の内部からまた自殺者が出了。動労新潟の組合員が乗務中の事故を苦に国鉄法案が成立した翌日の十一月二九日、「新会社に残れない」と自ら命を断つてしまつた。当局と一体となつて自殺にまで追いこんだのは動労革マル・松崎だ。断じて許せない！

新会社が「天国」にすりかわつてしまつた。誰が言わしたのだ。松崎や志摩など改革協に寄り集つてゐる連中ではないか。

労働者を守るべき労働組合が当局と一緒に、労働者を人間扱いしないばかりか死に追い込んでいる。

日刊 動労千葉

86.12.10

No. 2428

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八(動力車会館)
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二(22)七〇七